



RESTAURATION
ET AGRANDISSEMENT
DE LA CHAPELLE
DE
FOURVIÈRE.

L'ATTENTION publique s'est vivement préoccupée, depuis quelque temps, des travaux de reconstruction et de réparation entrepris à la chapelle de Fourvière. L'opportunité de ces travaux, la manière dont ils ont été exécutés, les questions liturgiques qu'ils ont soulevées, ont été l'objet de diverses polémiques dont les journaux de notre ville se sont fait les organes, et qui n'étaient elles-mêmes que l'écho des impressions de la population lyonnaise. Notre intention n'est pas de rentrer dans ces débats. Nous désirons seulement les résumer, et insister sur